



PREFABRICATION ARTICLES CIMENT

Zone Industrielle d'En Toulze - 81580 CAMBOUNET sur SOR
Tél. : 05 63 74 76 90 - Fax. : 05 63 72 34 92 - E-mail : ets-pac@wanadoo.fr

Contribution au débat public Castres-Toulouse

Notre entreprise est une Holding familiale, dont la principale filiale est située à **Cambounet Sur Sor**, (entre Castres et Soual).

Nous sommes un acteur principal dans le secteur du bâtiment de Midi Pyrénées pour la construction, la voirie et l'assainissement. Notre fabrication annuelle représente plus de 250000 tonnes de produits en béton.

Nous comptons **60 salariés** et réalisons un chiffre d'affaires annuel d'environ 13 000 000 €

Nous travaillons avec de nombreuses entreprises locales.

Nos principaux fournisseurs de matières premières (sables et graviers) sont CEMEX à Sorèze et SECAM à St Amancet.

Nous avons également de nombreux fournisseurs sur la région de Castres mais également sur la région toulousaine (fournisseurs de véhicules industriels, d'outillage, ...).

Nous fabriquons environ **1400 tonnes de produits en béton par jour**, dont **60% sont destinées à la Capitale Régionale (Toulouse).**

Pour livrer nos produits, nous disposons d'une flotte de **7 camions-remorques**, et faisons beaucoup appel aux **transporteurs locaux**.

Cela représente **30 camions SPL (PTAC 40 Tonnes) qui empruntent la RN 126 tous les jours à l'allée mais également au retour.**

Sur certaines périodes, ces chiffres peuvent se multiplier par 3.

Par ailleurs, nous **recevons également tous les jours de nombreux approvisionnements en tous genres, provenant de la Région toulousaine.**

Notre entreprise n'a malheureusement pas aujourd'hui, d'autres choix, que d'utiliser la RN126 avec tous les **risques humains et environnementaux** que cela comporte.

En effet, cette route n'est absolument pas adaptée au trafic actuel. Nombreux sont les habitants de la région de Castres qui empruntent tous les jours cette route pour se rendre à leur travail sur la Région toulousaine, et vice-versa. **La vie de nos salariés, des usagers de la route, des riverains des agglomérations traversées, est tous les jours mise en danger.**

Par ailleurs, cette route non adaptée au trafic, pose également des problèmes environnementaux. En effet, nos véhicules **consomment beaucoup plus de carburant, mais aussi polluent plus, que sur autoroute**. Il en va de même pour les usagers en véhicules légers qui, **en plus de prendre des risques, par exemple en tentant de doubler les camions, consomment et polluent plus**, en raison de variations de vitesses importantes.

L'autoroute est une réelle nécessité pour tous.

L'activité économique et les emplois de notre région en dépendent.

Il est aujourd'hui devenu primordial de désenclaver nos entreprises. Non seulement nous devons protéger nos entreprises et nos emplois, mais nous devons aussi attirer de nouvelles entreprises pour dynamiser notre secteur économique.

Il est inconcevable de ne pas soutenir ce projet qui pourrait sauver l'activité économique de notre région, sauver nos emplois et sauver nos vies ou la vie de nos proches.